

22/11. N.E.G. LA TORRE MAS INCLINADA DEL MUNDO... YA NO ES LA DE PISA. ES LA DE SUURHUSEN

ES LA CAPILLA DE SUURHUSEN, EN ALEMANIA, Y TIENE UN GRADO MAS DE INCLINACION QUE LA TORRE DE PISA

Si más de un turista no se ha atrevido a posar debajo de la torre de Pisa por sus arriesgados grados de inclinación, seguro que muchos feligres ha decidido no cruzar el umbral de la capilla de Suurhusen, un campanario construido en 1450 y que tiene mayor inclinación que el famoso edificio italiano. La capilla de Suurhusen, que está en el pequeño poblado de Suurhusen, en el estado germanoccidental de Baja Sajonia, tiene una inclinación de 5,07 grados mientras que la torre de Pisa tiene una inclinación de 3,97 grados.

La capilla fue construida en 1250, aunque el campanario no se hizo hasta doscientos años despues. Es más baja que la torre italiana, y de un estilo arquitectónico muy sencillo y rural. Mide 27 metros 37 centímetros, mientras la Torre de Pisa tiene una altura de 55 metros. El peso total de la capilla se calcula en unas 2100 toneladas.

Su fachada es de arenisca parda y tiene las marcas del nivel que alcanzó el agua durante la gran inundación del Día de Todos los Santos en el año 1570.

La iglesia de Suurhusen no se diferenciaba de otras de poblados vecinos hasta que su

torre empezó a inclinarse y se separó de la nave principal, debido a que empezó a bajar el nivel de los mantos acuíferos por debajo de los cimientos.
En un principio la inclinación no fue tan

notoria, pero después el inmueble se fue ladeando cada vez mas hacia la derecha. El templo fue finalmente cerrado al público en 1970, se vendió y las ventanas fueron cerradas con madera y clavos.

Un grupo de jubilados de las cercanías tomó entonces la iniciativa de restaurarlo por dentro y fue reabierto en 1985 con un festejo religioso. La torre fue restaurada con un corset de hierro, pero siguió inclinándose hasta hace unos tres años.

Un representante de Guinness enviado a la zona constató las diferencias in situ para plasmarlo más tarde en el famoso libro de récords.

A que esto no lo sabias? Parece mentira, esa inclinacion tan grande que se observa a simple vista, y que sin embargo apenas es de unos pocos grados... verdad?

Fuente: milenio.com, 20minutos.es